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様式第４号の１（第７条関係）

京丹波町建設事業等監視委員会（令和３年度第１回） 議事概要

開催日時及び場所

令和３年６月２２日（火）

午後１時３０分～午後３時３０分

京丹波町中央公民館 ３階大会議室

出席委員氏名

若宮 隆幸 委員長

藤田 直也 委員

山田 洋之 委員

審議対象期間 令和２年１０月１日～令和３年３月３１日

区 分 建設工事 測量・設計業務 (備考)
総件数：５７件

建設工事３１件

測量・設計業務２６件

一般競争入札 ２０件 ６件

指名競争入札 １件 ０件

随 意 契 約 １０件 ２０件

議 事 概 要

１ 開会あいさつ（若宮委員長）

（谷副町長）

２ 議事

（１）抽出工事等に関する審議について

建設工事３件、測量・設計業務２件

３ その他

（１）令和２年度（後期）建設工事入札における平均落札

率について

４ 閉会あいさつ（藤田委員）

委員からの意見・質

問とそれに対する回

答等

意見・質問 回 答 等

別紙のとおり 別紙のとおり

委員会意見の内容

委員会としては、特段、意見具申すべき内容はない。

なお、各委員から出された意見・質問を受け止め、公平公

正な競争の促進並びに引き続き透明性の確保に一層努力願

います。
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議事の前の質問関係

意見・質問 回 答 等

○工事１件が指名競争入札と

なっているが理由は。

○医薬品の業者を指名停止さ

れているが、指名停止業者の２

社については前年度まではワ

クチン及び医薬品の落札業者

と認識しているが影響はなか

ったか。

○測量等業務について随意契

約の件数が多い。特殊な業務で

なければ入札に付しても落札

業者と以前の履行業者とデー

タ連携を図ることは可能なの

で、今後一般競争入札に付する

ことも検討いただきたい。

○測量等業務の１件に落札率

が低い建築業務があるが、成果

品等に問題はなかったか。

当初は一般競争入札で公告したが、入札の結

果、入札不調となり、また、３月末の竣工が必

須であったため指名競争入札となりました。

現時点で影響はありません。

承知しました。

予定価格については国土交通省が示してい

る積算基準により積算しています。以前履行し

ている業者に発注し、設計と施工管理を省略し

た見積書の提示があり落札率が低くなりまし

たが、成果品については問題ありませんでし

た。
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別紙

「２ 議事（１）抽出工事等に関する審議について」関係

１ 令和元年度（繰越） 社会資本整備総合交付金事業 町道蒲生野中央線道路改良工事

令和２年度 社会資本整備総合交付金事業 町道蒲生野中央線道路改良事業に伴う国

道９号拡幅工事（合冊工事）

（条件付一般競争入札）

２ 京丹波町新庁舎整備事業 駐車場等外構工事

（条件付一般競争入札）

意見・質問 回 答 等

○参加業者は土木一式工事Ⅰ

級の全業者の８社か。

○公安委員会への申請状況は

どうか。

○変更契約の内容は。

お見込みのとおり。

申請から許可まで３か月程度を見込んでい

ます。

交通の切り替えは新庁舎の開庁に間に合う

よう調整し、申請しております。

コンクリート構造物の取壊しが大部分を占

めております。

意見・質問 回 答 等

○工事内容に造園工事が含ま

れているが、造園の許可につい

ては確認されたか。

参加申請時に確認をしております。
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３ 令和２年度 井尻地区（第１工区）上水道管路更新工事

（条件付一般競争入札）

○落札業者以外すべて失格と

なっているが、理由を把握して

いるのか。

○１番価格の高いところが落

札しているので、説明できる資

料を準備する必要があると考

える。

○舗装工事が全体の設計額に

占める割合は。

○発注先を土木一式工事にし

ているが、６５パーセントとな

ると舗装工事ではないのか。議

論はされたか。

○開札日と本契約締結日の開

きがあるが理由は。

最低制限価格が高止まりしていることが推

察されます。

承知しました。

６５パーセントとなります。

工事内容等を精査した上で指名委員会で協

議した結果、土木一式工事で発注しておりま

す。

一度議会で否決され、再上程し議決をいただ

いたことによるものです。

意見・質問 回 答 等

○上水道管の布設替が工事内

容となっている。材料の確認方

法は。

○変更理由に地元との調整と

あるがその内容は。

納入された材料を現場で確認しております。

周囲の農地や宅地を使用させてもらうこと

や通行止めの時期についての調整です。
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４ 令和２年度 公共下水道施設整備事業 府道京丹波三和線拡幅に係る管路施設移設設

計業務

（随意契約）

５ 令和２年度 町道安井南谷線橋梁設計に係る河川構造物設計業務

（随意契約）

意見・質問 回 答 等

○業務内容を見ると、一般競争

入札でもいいのではないか。

経費の節減が随意契約の理

由となっているが、どの点で経

費の節減が図れているのか。

○町民に対して説明できるよ

うに資料を残しておくことが

大事である。

現地踏査と測量が必要な業務ではあるが、前

回の発注先に発注することにより省略ができ、

一般競争入札の落札率から計算しても安価な

契約額となっております。

今後も資料を残してまいります。

意見・質問 回 答 等

○経費節減の説明を願う。

○具体的な資料の明示を今後

はお願いする。

○床止めとはどのようなもの

なのか。

現在手持ち資料がなく、具体的な金額までは

説明することができません。

承知しました。

河川の段差を１箇所に集約し、スロープのよ

うな形状にすることで、流れを調整する工事で

あります。
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「３ その他」関係

意見・質問 回 答 等

特になし。


